

Pressemitteilung

Nr. 5/2024 - 8. Februar 2024

Die Agentur für Arbeit hat einen neuen Leiter

Maximilian Wicklein übernimmt das Ruder in Dingolfing-Landau

Der 33-Jährige Maximilian Wicklein hat seine Karriere im Jahr 2006 bei der Agentur für Arbeit in München begonnen. Nach seiner Ausbildung kam er im Jahr 2009 nach Landshut, wo er nach mehreren Station im ServiceCenter, in der Eingangszone und in der Arbeitsvermittlung im Jahr 2020 die Leitung der Allgemeinen Vermittlung und Integrationsberatung in Landshut übernommen hat, bevor er Ende 2021 mit der Leitung des Arbeitgeber-Service Dingolfing/Landau und Pfarrkirchen betraut wurde.

Wicklein folgt auf Sonja Kratzer, die zum Jahreswechsel als Bereichsleiterin nach Landshut gewechselt ist. Er übernimmt nun die Leitung der Geschäftsstelle in einem Landkreis, der sich in guter Verfassung befindet: „Kennzeichnend für die Region ist traditionell – auch trotz der aktuellen Krisen – ein dynamischer, aufnahmefähiger Arbeitsmarkt. Der Landkreis Dingolfing-Landau steht trotz der erschwerten Rahmenbedingungen mit einer Arbeitslosenquote im Januar von 3,4 Prozent sehr gut da“, erklärt Wicklein. Auf den ersten Blick eine komfortable Situation, die allerdings auch Herausforderungen mit sich bringt: „Es wird für Betriebe immer schwieriger qualifiziertes Personal zu finden.“ Deshalb sieht Wicklein die Sicherung von Fachkräften als einen Schwerpunkt seiner Arbeit: „Die Agentur für Arbeit Dingolfing-Landau wird weiterhin gezielt in die Aus- und Weiterbildung arbeitsloser Menschen investieren. Darüber hinaus bleibt die Qualifizierung von Beschäftigten in Unternehmen ein wichtiger Teil unserer Arbeit, um die Wettbewerbsfähigkeit der Betriebe zu sichern. Insbesondere um die Auswirkungen der Digitalisierung abzufedern, unterstützen wir Betriebe bei der Qualifizierung von Beschäftigten.“ Hier werde man weiterhin eng mit den regionalen Unternehmen zusammenarbeiten, betont Wicklein.

Die Zeichen der Zeit stehen in der Agentur für Arbeit Dingolfing derzeit insgesamt auf Veränderung: Neben der personellen Neuerung gibt es auch räumliche Veränderungen. Aktuell werden die Räumlichkeiten aufwendig erweitert und modernisiert. In diesem Zusammenhang wurde der Haupteingang dauerhaft in die Atrachstraße 7 verlegt. Die Agentur für Arbeit Dingolfing und das Jobcenter in Dingolfing haben nun dort



Bundesagentur für Arbeit

Agentur für Arbeit
Landshut – Pfarrkirchen

einen gemeinsamen Zugang. „Die Räumlichkeiten werden saniert und – dank Eigentümer Franz Bubenhofer – perfekt auf unsere Bedürfnisse abgestimmt umgebaut,“ erläutert Wicklein.

Die Agentur für Arbeit Dingolfing ist für Vorsprachen ohne Terminvereinbarung montags bis freitags von 8:00 Uhr bis 12:00 Uhr geöffnet. Beschäftigte und Arbeitslose erreichen die Arbeitsagentur telefonisch von 8:00 bis 18:00 Uhr unter der gebührenfreien Servicenummer 0800 4 5555 00. Betriebe können den Arbeitgeber-Service unter der Arbeitgeber-Rufnummer 0800 4 5555 20 (gebührenfrei) erreichen.

Maximilian Wicklein lebt mit seiner Frau und seinen zwei Kindern in Deggendorf. Als Familienmensch verbringt er seine Freizeit mit ihnen mit sportlichen Aktivitäten in der Natur und für gemeinsame Reisen.



Bildunterschrift:

Geschäftsstellenleiter Maximilian Wicklein vor dem neu gestalteten Empfang in der Agentur für Arbeit Dingolfing.